

El catedrático mejicano, Fernando Mora, impartió dos cursos en las Escuelas de Enfermería

El Catedrático de Ciencias de la Salud de la Universidad Metropolitana de Méjico, Fernando Mora, ha impartido dos cursos en las cuatro escuelas de Enfermería de la Universidad Regional. Los cursos versaron sobre "Metodología de la Investigación Científica" y "Diseño Curricular en las enseñanzas de la Salud".

El Catedrático mejicano, que se encuentra en nuestra región merced a un convenio entre la Universidad de Castilla-La Mancha y la UAM, destacó la importancia que están adquiriendo en España las materias relacionadas con la atención primaria a los enfermos. En este sentido Fernando Mora dijo que "de momento la investigación sobre estas materias no son susceptibles de recibir el Nobel, pero son muy importantes para la vida de los pacientes".



El Rector, el Catedrático Fernando Mora y el Vicerrector Pedro Cerrillo, en rueda de prensa



Presentación de los Cursos de verano

El Vicerrector de Extensión Universitaria, Pedro Cerrillo e Isabel Segarra, presentaron en Cuenca los Cursos de Verano que se celebrarán en Cuenca, Albacete y Toledo.

Inició la rueda de prensa la directora de los cursos, Isabel Segarra, quien señaló que "se han programado trece, nueve en Cuenca, tres en Albacete y uno en Toledo. Este año el presupuesto asciende a dieciséis millones de pesetas".

Pedro Cerrillo ofreció algunos datos más sobre el desarrollo de los cursos: "Participarán 158 profesores de 27 universidades, de las que cinco son extranjeras - Escocia, Inglaterra, Méjico, Israel y Canadá-. El término medio de inscritos por Cursos hemos calculado que será de cien personas".

Entre los cursos que se realizarán en Cuenca, el calificado como estrella por los organizadores es el que tendrá lugar del 15 al 17 de julio "Las ciudades del encuentro", que se encuentra dentro del programa "Castilla-La Mancha en el V Centenario".